
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊多数いただいたご意見は、まとめたり一部を抜粋したりして掲載させていただきます。 

 

＜幼稚園と保護者との連携について＞ 

 ○「降園時の写真掲示、写真のたくさんある学級だより、ホームページの更新など、幼稚園

での様子が分かりやすい」というご意見をいただいた一方で、「今年はコロナで仕方ない部

分もあるが、保護者の参加、参観が減ってしまったことが残念」「先生と話したい」という

ご意見をいただきました。 

 ➡ 新型コロナウィルス感染症防止のため、保護者の方に園に入っていただく機会、保育の

様子を見たり参加したりしていただく機会はなかなかもてませんでした。その分、学級だ

よりや降園時の掲示、ホームページの更新などを利用して、園内や保育の様子を発信して

まいりました。 

   また、２月に予定しておりました保護者会、学級懇談会、園公開も、３密を避けた実施

となるよう、学年ごとの実施や、参観ウィークとして少人数での参観の機会を設定いたし

ました。その他に、保育中の様子を動画や写真に撮り、降園時、開門時間から引き渡しま

での時間を利用し、スライドなどでお知らせしていきたいと思います。しかし、今後の感

染状況によっては、中止となる可能性もあります。今後も、保護者の方への発信の方法を

工夫してまいります。 

 

○降園時の担任からの連絡事項、活動報告が聞こえません。 

➡ 特に体育の授業中、休み時間中ということもありますので、担任からの連絡はマイクを

使用いたします。 

   

 ○些細な困りごとの際に、適切な窓口があると助かります。 

 ➡ どのような事でもお気軽に、担任または園長までお知らせいただければと思います。お

知らせいただいた内容に応じて、担当の職員や専門機関などと調整いたします。  

 

 

＜保育・教育内容について＞ 

 ○英語の回数を増やしてほしいです。 

 ➡ ＡＬＴの派遣の回数については千代田区で決められております。内容や時間を工夫し、

一回一回の活動をより充実した活動となるようにしていきます。 

 

○コロナ禍で子どもの体力が心配です。保育中にたくさん体を使って遊ぶ機会をつくってほ

しいです。 

 ➡  今年度、毎朝のスポーツタイム、昼食後の戸外遊び等、意図的に体を動かして遊ぶ機会

をつくっています。また、小学校の校庭、講堂の有効活用や、特色ある教育活動の一環と

して、講師を招いた運動遊びの実施を次年度も引き続き取り入れていきます。 

 

  

 

 

～その他でご記入いただいたご意見・ご感想について～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜その他＞ 

 ○年間行事の流れが分からず、少し戸惑うこともありました。 

 ➡ 年間の主な行事は、年間行事予定をご覧ください。来年度より、ホームページに年間

行事予定を掲載し、いつでも見られるような工夫をしたいと思います。しかし、感染予

防対策等、大きく行事や時期が変更することがありますので、最新の情報は、毎月の幼

稚園だよりでご確認ください。 

 

○「クラスの子や保護者の方の顔、名前がいまだに一致しません。親同士の交流の場があ

ると嬉しい」「保護者会、学級懇談会がなかったことが残念」とのご意見をいただきまし

た。 

➡ 今年は、感染予防対策のため学級懇談会を実施することができなかったので、特に保

護者の方同士の交流の機会や担任から学級全体にお話しする機会がもてませんでした。

来年度も、特に１学期コロナウィルス対策が必要なことが予想されるため、感染予防に

努めながらできる方法を検討してまいります。 

 

○教職員の顔と名前の一覧があると嬉しいです。 

 ➡ 番町幼稚園では、どの学年の教員、職員もお子さんと関わりながら教育を進めていま

す。来年度、玄関入口の掲示板などに、職員の顔写真と名前、担当学級などが分かるも

のを掲示したいと思いますので、ぜひご覧ください。 

 

○給食を導入してほしいです。 

 ➡ 保護者の方からのご意見を、教育委員会にも伝えていきます。 

 

たくさんのご意見をありがとうございました。この他にも、「コロナ禍でもいろい

ろな対策をして、園が再開できたこと、行事もできたことに感謝している」「園の教

育方針や活動内容に大変満足している」「学級担任、副担任の先生だけでなく、園長

先生をはじめ、他の学年の先生とも交流があり、楽しいことも悲しくなった時も、学

年を超えて遊んだり相談できたりする素敵な環境だと思う」「毎日喜んで幼稚園に通

う姿を嬉しく思う」「都会にある園だが、自然を感じることができる環境や指導に感

謝している」「保護者にも何かお手伝いができることがあればしたい」など、たくさ

んの温かいご意見もいただきました。多様なご意見を真摯に受け止め、今後の教育活

動に活かしてまいります。 

 

                                                      

アンケートへのご協力、ありがとうございました。    


